

Auf ihrer 121. Plenarsitzung am 13. September 2010 beschloss die Generalversammlung auf Vorschlag ihres Präsidenten, den Zeitpunkt für das Ende der vierundsechzigsten Tagung der Versammlung von Montag, den 13. September 2010 auf Dienstag, den 14. September 2010 zu verschieben.

Auf ihrer 73. Plenarsitzung am 2. März 2010 beschloss die Generalversammlung, den Tagesordnungspunkt 62 „Förderung der Frau“ innerhalb des Prioritätsbereichs B (Förderung eines dauerhaften Wirtschaftswachstums und einer nachhaltigen Entwicklung im Einklang mit den einschlägigen Resolutionen der Generalversammlung und den jüngsten Konferenzen der Vereinten Nationen) unmittelbar im Plenum zu behandeln und gemäß ihrem Beschluss 64/530 vom 18. Dezember 2009 rasch mit der Behandlung dieses Punktes zu beginnen.

Auf ihrer 75. Plenarsitzung am 16. März 2010 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Tagesordnungspunkts 112 *a*) „Ernennung von Mitgliedern des Beratenden Ausschusses für Verwaltungs- und Haushaltsfragen“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) wiederaufzunehmen und rasch mit der Behandlung des Berichts des Fünften Ausschusses<sup>38</sup> zu beginnen.

Auf ihrer 80. Plenarsitzung am 25. März 2010 beschloss die Generalversammlung, die Behandlung des Tagesordnungspunkts 116 „Folgeaktivitäten zu der Begehung des zweihundertsten Jahrestags der Abschaffung des transatlantischen Sklavenhandels“ innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) wiederaufzunehmen und rasch mit der Behandlung eines Beschlusssentwurfs<sup>39</sup> zu beginnen.

Auf derselben Sitzung beschloss die Generalversammlung auf Vorschlag ihres Präsidenten und ohne damit einen Präzedenzfall zu schaffen, Professor Tony Bogues von der Universität Brown um die Abgabe einer Erklärung auf der Sondergedenksitzung der Versammlung anlässlich des Internationalen Tages des Gedenkens an die Opfer der Sklaverei und des transatlantischen Sklavenhandels zu bitten.

Auf ihrer 81. Plenarsitzung am 29. März 2010 beschloss die Generalversammlung auf Vorschlag des Generalsekretärs<sup>40</sup>, in Abweichung von den entsprechenden Bestimmungen der Regel 40 ihrer Geschäftsordnung, den zusätzlichen Unterpunkt „Wahl eines Mitglieds des Internationalen Gerichtshofs“ als Unterpunkt *c*) des Tagesordnungspunkts 110 innerhalb des Prioritätsbereichs I (Organisations-, Verwaltungs- und sonstige Fragen) in die Ta-

<sup>36</sup> Damit wird der Beschluss 64/502 in Abschnitt B.1 des *Offiziellen Protokolls der Generalversammlung, Vierundsechzigste Tagung, Beilage 49 (A/64/49)*, Bd. II, zu Beschluss 64/502 A.

<sup>37</sup> Damit wird der Beschluss 64/503 in Abschnitt B.1 des *Offiziellen Protokolls der Generalversammlung, Vierundsechzigste Tagung, Beilage 49 (A/64/49)*, Bd. II, zu Beschluss 64/503 A.

<sup>38</sup> A/64/524/Add.1.

<sup>39</sup> A/64/L.50.

<sup>40</sup> Siehe A/64/236.